

*Archivo*

DECLARACION DE PRENSA

En las reuniones con el Primer Ministro, hemos recorrido el amplio espectro de la relación bilateral entre Australia y Chile.

Hemos comprobado que esa relación adquiere día a día más vigor e importancia, con las consultas diplomáticas, el tráfico de personas, el comercio que crece anualmente a un ritmo sostenido, al igual que las inversiones. Hemos repasado nuestras coincidencias y cooperación en materias tales como: el compromiso con la libertad de comercio y una economía de mercado con énfasis en lo social, la cooperación en la Cuenca del Pacífico, la adhesión al Derecho Internacional, la Carta de las Naciones Unidas y el Sistema del Tratado Antártico. Hemos conversado sobre nuestro compromiso con la democracia y el respeto a los derechos humanos. También, hemos comentado la cordial acogida de Australia a la comunidad chilena residente y la inserción de ésta en la vida australiana.

Con ocasión de mi visita, la primera de un Presidente de Chile a Australia, hemos firmado acuerdos en materia fitosanitaria y de extradición. Hemos hecho progresos importantes hacia un Convenio de Tráfico Aéreo que esperamos sea concluido en la primera parte de 1994; hemos tomado nota de las consultas bilaterales iniciadas con el objetivo de alcanzar una acuerdo de Seguridad Social; y hemos echado las bases de un acuerdo de cooperación científica y técnica. Nos hemos comprometido, asimismo, a iniciar conversaciones el año próximo con el objetivo de llegar a acuerdos de Protección de Inversiones y Doble Tributación.

He conversado con el Primer Ministro sobre nuestra candidatura al Foro de Cooperación del Asia Pacífico o APEC, para lo cual contamos con el apoyo de Australia. Tenemos veinte años de vinculación con los órganos de la Cuenca del Pacífico, un firme compromiso con las reglas del GATT y nos une con los países del APEC un tercio de nuestro comercio y dos terceras partes de nuestras inversiones.

Es nuestro deseo profundizar en esta sociedad que estamos iniciando, a través del Pacífico. Ese es el sentido de mi visita a este gran país.

CANBERRA, 6 de octubre de 1993